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Résumé

Les caractéristiques du discours argumentatif dans la poésie omeyyade sont multiples.
Certains de ces aspects sont purement linguistiques, alors que d’autres sont d’ordre logique,
en fonction de l’engagement de chacun des poetes politiquement dans la lutte pour le pouvoir
( le califat).Cet écrit traite les influences majeures dans la poésie omeyyade engagée, a
savoir la religion ou le clanisme tribal; et tente de faire la lumiére sur [’aspect argumentatif
de I’engagement dans la poésie omeyyade en général et la poésie confessionnelle et politique
en particulier.

Mots clés: Poésie omeyyade, engagement, argumentation, discours, agabiya.

Abstract

The features of the argumentative discourse in Umayyad poetry are numerous. Some of them
are linguistic features while others are based on the commitment of each of the poets involved
in the political struggle for power. Committed Umayyad poetry has taken various aspects.
The two major influences are those based on religion or tribalism. This writing deals with
these influences and attempts to shed light on the aspects of the argumentative engagement in
Umayyad poetry in general and religious and political poetry in particular.

Keywords: Poetry Umayyad, commitment, argumentation discourse, tribalism.
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